

Les troupes du Fablab sont prêtes à en découdre

Lieu de rencontres et de création par excellence, malgré le confinement, le Fablab s'emploie activement à travers « des initiatives modestes ». Des actions portées par le désir de « maintenir des horizons collectifs et positifs »

Le télétravail est compliqué pour la quasi-totalité des personnes confrontées à cette pratique qui n'est pas toujours en lien avec les métiers exercés. C'est évidemment le cas au Fablab, dont la force réside dans sa faculté à sublimer la créativité grâce à la proximité. Aussi, sans se soustraire aux obligations de distanciation imposées par la crise sanitaire, main dans la main, les membres de l'équipe mettent tout en œuvre pour continuer d'avancer.

Chacun s'emploie de la sorte à refermer le volet anxigène pour ne laisser entrer que la chaleur humaine. « L'université a été fermée une semaine avant le confinement général, rappelle Vannina Bernard-Leoni, directrice du pôle innovation et développement. Nous avons donc utilisé ce temps pour commencer à prendre possession de nos nouveaux espaces situés dans la caserne Padoue. Nous avons tout stoppé quand est entrée en vigueur la mesure de tous rester chez soi. »

Un comment brutal qui n'a tou...



Mathilde Ménager, Fabmanager, coud des masques contre le Covid-19.

JEANNOT FILIPP